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Verwendung der Gelder für Tanzgastspiele in den Spielzeiten 2010/2011, 2011/2012 
und 2012/2013 
Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit der Spielzeit 2009/2010 erhält die eigenbetriebsähnliche Einrichtung Bühnen  
1 Millionen Euro / Spielzeit für die Präsentation von „hochwertigen Tanzgastspielen“ als ge-
bundenen Betriebskostenzuschuss. Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung 
folgender Fragen:  
 

1. Ist es korrekt, dass in der Spielzeit 2009/2010 ein Betrag von knapp 650.000 Euro für 
die Präsentation von Tanzgastspielen verausgabt wurde? Wenn ja, was ist mit den 
verbliebenen rund 350.00 Euro geschehen? 

2. In welcher Höhe wurden Gelder für Tanzgastspiele von Oper und Schauspiel in den 
Spielzeiten 2010/2011 und 2011/2012 verausgabt bzw. verplant? Wie wurden die 
restlichen zweckgebundenen Gelder verwendet? 

3. Welche Planung für die Tanzgastspiele gibt es für die Spielzeit 2012/2013? 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Michael Zimmermann     Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer   Grüne-Fraktionsgeschäftsführer 
 
 
 
 


